



Le Centre des arts nous ouvre ses portes

Le spécialiste de la pierre naturelle et de la céramique depuis plus de 55 ans vient de rénover son showroom à Ardon, en Valais.

-/ The specialist in natural stone and ceramics for over 55 years has just renovated its showroom in Ardon, Valais.

Capri showroom Suisse
Près Gare CFF
Avenue Neuve 18, 1957 Ardon
+41 27 306 33 73
group-capri.com

Au pied des Alpes, la marque Capri a rouvert son nouveau showroom mi-juillet. Entièrement rénové, ce point de vente et d'exposition a été repris par la marque en octobre 2015 lors du rachat de la société Imporphyre à Ardon.

Le spécialiste de la pierre naturelle et de la céramique propose désormais de grands espaces repensés. Un tout nouveau magasin, des bureaux modernisés ainsi qu'une marbrerie, le nouveau showroom de Capri en Suisse invite à l'inspiration. Dès l'entrée, les clients sont accueillis par un bar monumental en marbre en facettes sur mesure. Pour sublimer aménagements intérieur et extérieur, de nombreuses zones agencées comme de véritables espaces de vie permettent de se projeter au maximum. Stone library, coin carrelage et espace avec de

At the foothills of the Alps, the Capri brand reopened its new showroom mid-July. Completely renovated, this sales and exhibition venue was taken over by the brand in October 2015 when it acquired the Imporphyre company in Ardon.

The natural stone and ceramics specialist is now offering large, re-designed spaces. With a brand new shop, modernised offices and a marble workshop, the new Capri showroom in Switzerland is an invitation to be inspired. As soon as they enter, customers are greeted by a monumental bar made of bespoke faceted marble. To enhance the interior and exterior layouts, a number of areas have been designed as real living spaces, allowing customers to project themselves as fully as possible. Stone library, tiled area and space with new finishes: all



nouvelles finitions, toutes les options possibles sont présentées pour séduire un public large (privés, professionnels ou prescripteurs). Parmi les autres curiosités du site, une petite pièce « carnotzet » avec des marbres incroyables attend les clients pour les recevoir en toute convivialité.

«La rénovation du showroom Imporphyre est une étape stratégique dans le développement de nos activités en Suisse. Nous sommes désormais capables de proposer le même choix que dans notre showroom de Saint-Pierre-en-Faucigny. Nous fournissons les prestigieuses stations à proximité, comme Verbier, Crans-Montana, et même un peu plus loin comme Gstaad ou Zermatt » expliquent Emilie et Bruno Capri, propriétaires de Capri.

the possible options are presented to appeal to a wide audience (private individuals, professionals or specifiers). Among the site's other curiosities, a small 'carnotzet' room with incredible marble awaits customers for a convivial reception.

"The renovation of the Imporphyre showroom is a strategic step in the development of our activities in Switzerland. We are now able to offer the same choice as in our showroom in Saint-Pierre-en-Faucigny. We supply the prestigious resorts nearby, such as Verbier and Crans-Montana, and even a little further away, such as Gstaad and Zermatt," explain Emilie and Bruno Capri, owners of Capri.